

Information aus der Sicherheitskommission des Sicherheitszweckverbands Bachtel: Stelle des Bataillonskommandanten 100% erfolgreich besetzt



Markus Wanner besetzt ab dem 1. Juli 2019 die Stelle als Bataillonskommandant mit einem 100%-Pensum. Er hat sich gegenüber den anderen Bewerbern erfolgreich durchgesetzt. Die Sicherheitskommission ist überzeugt, mit ihm eine äusserst fähige und integre Führungspersönlichkeit gewonnen zu haben. Er leitete seit Bestehen des Sicherheitszweckverbands Bachtel deren Zivilschutzorganisation im Nebenamt und kennt aus diesem Grund deren Stärken und Schwächen bestens. Ein weiterer grosser Vorteil ist, dass die Einarbeitungszeit auf ein Minimum reduziert und so das restliche Personal ab der Mitte des Jahres 2019 umgehend entlastet wird.

Markus Wanner ist noch bis am 30. Juni 2019 als Chef Personalkontrollstelle beim Amt für Militär und Zivilschutz des Kantons Zürich tätig. Er bringt ein sehr breites «Rucksackwissen» aus den Bereichen Armee und Bevölkerungsschutz mit. In der Vergangenheit hat Markus Wanner mehrfach bewiesen, dass er die richtige Person für die anspruchsvollen Aufgaben, welche die Zivilschutzorganisation Bachtel in den kommenden Jahren erwarten, ist.

Die Sicherheitskommission gratuliert Markus Wanner herzlich zur neuen Stelle und wünscht ihm bei der Bewältigung seiner Aufgabe viel Freude und Erfolg.

